

La Colombie élabore son Plan d'action sur la biodiversité



par María Josefina Arce

À partir du 21 octobre, la Colombie accueillera une rencontre mondiale d'une grande importance pour la préservation de la variété des êtres vivants qui habitent la planète. La ville de Cali accueillera le Sommet sur la biodiversité jusqu'au 1er novembre.

Il s'agira de la première Conférence des Parties à la Convention sur la diversité biologique, après l'adoption en décembre 2022 au Canada du Cadre mondial Kunming-Montréal pour la biodiversité.

Lors de cet événement capital, la Colombie présentera son Plan d'action actualisé pour la biodiversité, afin de faire progresser la réalisation au niveau national des quatre objectifs et des 23 buts établis par la Convention pour inverser la perte mondiale actuelle de variabilité biologique.

Le gouvernement du président Gustavo Petro a travaillé intensément sur cette voie, avec la contribution de toute la société. Ainsi, le ministère de l'Environnement et du Développement durable a mis le document à la disposition des Colombiens sur le site Internet de la COP 16.

De plus, jusqu'au 28 septembre dernier, les citoyens avaient la possibilité d'exprimer en ligne leurs opinions et suggestions pour enrichir le Plan d'action.

Selon la ministre du Ministère de l'Environnement et du Développement durable, Susana Muhamad, trois objectifs stratégiques ont été proposés sur la base de la construction collective avec de différents acteurs du pays.

Ainsi, cinq millions d'hectares seront consacrés à la restauration écologique qui contribuera à la relance de l'économie locale, alors qu'il est prévu que 34% du territoire national soit soumis à des stratégies de conservation.

De même, on passera d'une allocation de 0,8% à 3% du produit intérieur brut aux modèles d'économie de la biodiversité, qui garantiront des alternatives productives durables, basées sur la connaissance et l'innovation technologique.

Le gouvernement du président Gustavo Petro a consacré une place primordiale dans son agenda à la protection de l'environnement, comme en témoigne le Plan National de Développement, présenté au cours des premiers mois de l'année dernière et ensuite approuvé par le Congrès.

Dans ce programme, par exemple, on souligne l'importance de préserver ces étendues qui abritent des écosystèmes qui fournissent 70 % de l'eau consommée dans le pays et où vivent, d'ailleurs, de multiples espèces de plantes et d'animaux.

À l'heure actuelle, le Plan d'action colombien pour la biodiversité réaffirme l'engagement de la nation sud-américaine, sous la présidence de Petro, à protéger la diversité des êtres vivants qui habitent notre planète.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/366750-la-colombie-elabore-son-plan-daction-sur-la-biodiversite>



Radio Habana Cuba